

Carabineros inició su mes aniversario con izamiento de pabellón



LA CEREMONIA FUE REALIZADA AYER FRENTE AL MUNICIPIO.

Con el izamiento del Pabellón Patrio en el monumento a Bernardo O' Higgins, frente a la municipalidad, Carabineros inició ayer en Antofagasta las celebraciones de su mes aniversario.

La ceremonia fue presidida por el jefe de zona, general Cristian Montre, junto a la delegada presidencial regional, Karen Behrens, y el gobernador regional, Ricardo Díaz, contando además con la presencia de delegaciones de las Fuerzas Armadas, PDI y Bomberos.

“Con mucho orgullo estamos celebrando los 97 años y por lo tanto es un mes muy especial para nuestra institución, en donde se hacen recuerdos,

evaluaciones internas a puertas del centenario, observando una institución que hoy día con mayor ahínco está con sus procesos de modernización y de reforma”, señaló el jefe policial.

Entre los avances institucionales que destacó se encuentra “la creación de una Dirección de Derechos Humanos, de una Dirección de Auditoría interna, protocolos distintos que nos hacen hoy en día una institución mucho más profesional y estamos apuntando justamente a eso, al Carabinero del Centenario y sobre todo a este carabinero que finalmente entrega un servicio a la comunidad, que es lo relevante”.